

Sans le blocus, Cuba pourrait exporter 250 millions de dollars de cigares aux USA



La Havane, 26 février (RHC/AFP).- «Cuba pourrait exporter «au minimum» 250 millions de dollars par an de cigares aux États-Unis si ceux-ci levaient le blocus économique, financier et commercial imposé à notre pays en 1962 », a indiqué un responsable de Habanos S.A., l'entreprise qui commercialise les havanes.

«Je pense que nous pourrions exporter au minimum 250 millions» de dollars a déclaré à l'AFP à La Havane Jorge Luis Fernandez Maique, vice-président commercial de Habanos S.A., compagnie mixte entre l'État cubain et le Britannique Imperial Tobacco.

Luis Fernandez Maique, a ajouté que son entreprise, qui revendique déjà 70% du marché mondial des cigares hors les États-Unis, pourrait rapidement s'emparer de 25 à 30% du marché américain, qui représente deux tiers des ventes mondiales.

Avec ce chiffre, «nous serions leader sur ce marché». «Avec 30%, nous parlons de 90 millions d'unités», a poursuivi ce responsable, interrogé à l'occasion du 17e Festival du havane, qui se déroule cette semaine dans la capitale cubaine.

Ce festival réunit plus de 1.600 amateurs de havanes des quatre coins de la planète.

«25-30% seraient une première étape après la levée du blocus, mais nous détenons 70% du marché mondial en unités et 80% en valeur et nous pensons que nous pourrions un jour être proches de ces niveaux aux États-Unis, mais cela peut nous prendre 10 ou 15 ans», a-t-il ajouté.

« Pour répondre à une éventuelle demande américaine, il faudra augmenter les surfaces cultivées et les rendements à Cuba », a prévenu le responsable.

Les cigares constituent l'un des principaux produits d'exportation cubains, après le nickel, les médicaments et le sucre.

Après l'annonce le 17 décembre d'un rapprochement historique entre Cuba et les Etats-Unis, le président Barack Obama a annoncé l'assouplissement des restrictions imposées aux voyageurs américains autorisés à visiter notre pays. Ils peuvent acheter maintenant pour 100 dollars de rhum ou de cigares, «une mesure positive mais «symbolique», a souligné Luis Fernandez Maique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47827-sans-le-blocus-cuba-pourrait-exporter-250-millions-de-dollars-de-cigares-aux-usa>



Radio Habana Cuba